



Gertz Manero rinde protesta como embajador en Reino Unido

El Senado ratificó el nuevo cargo de quien fuera titular de la FGR



Alejandro Gertz Manero se presentó en el Senado para rendir protesta como embajador México. 19 de marzo de 2025. REUTERS/Henry Romero

Alejandro Gertz Manero rindió protesta como embajador de México en Reino Unido después de ser ratificado por el Senado en una breve sesión durante la mañana de este lunes 26 de enero.

El ex titular de la Fiscalía General de la República (FGR) se presentó ante los senadores para *asumir el cargo que se anunció el pasado 7 de enero*.

Ya el pasado 22 de enero, Gertz se había presentado ante la Primera Comisión de Asuntos Políticos e Internacionales de la Comisión Permanente.

En su comparecencia ante la comisión, Gertz Manero expuso que uno de los ejes centrales de su futura gestión será el fortalecimiento de los **intercambios académicos**.

Señaló que la colaboración con la Secretaría de Relaciones Exteriores se ha enfocado en el ámbito educativo, por considerarlo uno de los pilares de la relación entre **México y Gran Bretaña**.

[Gertz Manero rinde protesta como embajador en Reino Unido - Infobae](#)